

Le loto de Chapareillan développement a fait salle comble



La jeune Émilie a remporté le premier lot, un voyage de 1 200 €.

Dimanche, l'association Chapareillan développement a organisé son 3e loto depuis sa création. Le président Joseph Cochet s'est montré ravi : « Des joueurs ont choisi notre loto parmi plusieurs qui avaient lieu aujourd'hui, grâce aux lots que nous proposons ! »

Monique, viticultrice à la retraite et très active dans l'association, a indiqué : « Nous avons dû refuser du monde ! Certains sont arrivés dès 11 h. De notre côté, nous préparons

le loto depuis hier après-midi et encore ce matin. »

Le 1er lot pouvait attirer : un voyage d'une valeur de 1 200 €. Les autres lots étaient divers : téléviseur, smartphone, trottinette électrique, électroménager...

La recette couvrira les frais engagés lors de la soirée de Noël qui a coûté environ 4 000 € à l'association.

Chapareillan développement regroupe des entrepreneurs, des artisans, des viticulteurs, un primeur,

des commerçants, toujours en activité, ce qui rend difficile d'organiser des manifestations. Aussi, après le Salon du terroir, la soirée de Noël et ce super-loto, l'association va « s'arrêter pour souffler jusqu'à l'automne », annonce le président.

Cet arrêt se fera après avoir rendu heureuse Émilie, une joueuse de 20 ans, à qui sa famille a offert des cartons de loto, et qui est repartie avec le voyage.